



Delitos patrimoniales bajaron un 60% de enero a agosto, de acuerdo con el SNSP

Los delitos patrimoniales, es decir los robos en sus diferentes modalidades, se redujeron en un 60 por ciento en el período de enero a agosto de este año en comparación con el mismo lapso con el mismo periodo del 2018 el último de la pasada administración, de acuerdo a datos del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública, presentados por el Gobernador Enrique Alfaro Ramírez. El mandatario estatal detalló que 44 mil 248 delitos que se cometieron entre enero y agosto del 2018, en el mismo periodo de este año se registraron 17 mil 847 delitos.

<https://www.eloccidental.com.mx/local/agosto-ha-sido-el-mes-mas-bajo-en-homicidios-en-jalisco-enrique-alfaro-ramirez-10653600.html>